

# *Provincia central cubana descuella por resultados científicos*

---



La Habana, 21 dic (RHC) Directivos del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma) informaron en La Habana que la central provincia de Villa Clara ganó la sede del acto nacional por el Día de la Ciencia Cubana que se celebrará el próximo 15 de enero, por sus relevantes resultados científico-tecnológicos en función del desarrollo socio-económico del país.

Manifestaron que la ocasión será propicia para profundizar en el pensamiento del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro Ruz, fallecido el pasado 25 de noviembre a los 90 años de edad, máximo impulsor de esa esfera en la mayor isla de Las Antillas.

Los especialistas del Citma también dijeron que en 2017 las actividades por el Día de la Ciencia Cubana estarán dedicadas, en todo el archipiélago, a los jóvenes investigadores.

Argumentaron, asimismo, que Villa Clara destaca por contar con un sistema de innovación bien estructurado, con resultados científicos que incrementan la producción de alimentos y la aplicación de energía renovable.

Además, sobresale por el manejo costero integrado y sus estudios para enfrentar el envejecimiento poblacional no solo de la provincia, sino del resto de la nación.

La Habana (occidente), y Santiago de Cuba y Guantánamo (ambas en el oriente) obtuvieron la condición de destacadas.

(Con información de Radio Reloj)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/116268-provincia-central-cubana-descuella-por-resultados-cientificos>



**Radio Habana Cuba**